



Launching SIM Jogja Istimewa Difabel

YOGYA (KR) - Bertempat di Mall Pelayanan Publik (MPP) Balaikota Yogyakarta, Selasa (17/9) dilakukan launching SIM Jogja Istimewa Difabel dan Drive Thru. Acara dihadiri Kapolresta Yogyakarta Kombes Pol Aditya Surya Dharma SIK MH, Waka Polresta Yogyakarta AKBP Rudi Setiawan SIK MSi, Kasudlit Regident Ditlantas Polda DIY AKBP Novita Eka Sari SH SIK MH,

Kasat Lantas Polresta Yogyakarta Kopol Maryanto SH MM, Kanit Regident Satlantas Polresta Yogyakarta AKP Wartono, Kasi SIM Satlantas Polresta Yogyakarta Iptu Prabowo, Pj Walikota Yogyakarta dan Sekda Kota Yogyakarta.

Kapolresta Yogyakarta Kombes Pol Aditya Surya



KR-Haryadi

Kapolresta Yogyakarta Kombes Pol Aditya Surya Dharma SIK MH memotong untaian bunga saat launching SIM Jogja Istimewa Difabel.

Dharma SIK MH, menyampaikan layanan registrasi dan identifikasi/penerbitan Surat Izin Mengemudi (SIM) di Satlantas Polresta Yogyakarta saat ini dapat dilakukan melalui Satpas Induk Ngampilan, SIM Keliling di ha-

laman Puro Pakualaman, maupun SIM Malam Minggu di Alkid, dan Mall Pelayanan Publik di Balaikota Yogyakarta. "Silakan masyarakat memilih tempat untuk permohonan SIM baru maupun perpanjangan," ujar Aditya Surya

Dharma.

Aditya Surya Dharma menyampaikan launching SIM Jogja Istimewa Difabel bertepatan dengan Bulan Bakti HUT ke-69 Lalu Lintas Bhayangkara Satlantas Polresta Yogyakarta. Layanan ini menghadirkan inovasi pelayanan SIJIDTU, yaitu SIM Drive Thru untuk perpanjangan SIM A dan D1 (bagi difabel). Layanan ini bertujuan terwujudnya pelayanan prima yang lebih cepat, mudah, praktis dan pemohon tidak perlu turun dari kendaraan. "Harapan kami semoga SIM Drive Thru dengan icon SIJIDTU SIM Jogja Istimewa Difabel dan Drive Thru dapat memberikan pelayanan yang lebih mudah kepada seluruh warga Yogyakarta," tandas Aditya Surya Dharma. **(Hrd)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005